

EN CONSTITUCIÓN

Carabineros suspende Corrida Familiar 2025

CONSTITUCIÓN. Dado los últimos acontecimientos relacionados con la desaparición de siete pescadores artesanales de la lancha a motor "Bruma", la Segunda Comisaría de Constitución decidió suspender la Corrida Familiar que estaba prevista para mañana sábado 12 de abril, con motivo de la conmemoración del aniversario N° 98 de Carabineros de Chile.

A través de un comunicado, Carabineros dio a conocer a la comunidad que la Corrida Familiar, que se desarrollaría en conjunto con la municipalidad de Constitución, a través de la Corporación de Deportes, quedó suspendida hasta nuevo aviso, dado que la comuna costera se ha hecho parte de un sinnúmero de muestras de solidaridad con las familias de los pescadores desaparecidos. Por respeto a ese sentir es que mañana no se realizará dicha actividad.

